

Medienmitteilung

Erneuerung des Verwaltungsrats der AFG

Arbon, 13. März 2015 – Rudolf Graf, Präsident des Verwaltungsrats der AFG, hat dem Verwaltungsrat mitgeteilt, dass er an der kommenden Generalversammlung nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung steht. Rudolf Graf, der dem Verwaltungsrat der AFG seit 2013 als Präsident vorsteht und 2014 als CEO interimistisch auch die operative Leitung der AFG innehatte, hat sich entschieden, nach Abschluss der strategischen Neuausrichtung und dem Eintritt der Artemis Holding AG als neue tragende Kraft ins Aktionariat der AFG, per sofort zurückzutreten. Zu beiden erfolgreich abgeschlossenen Vorhaben hat Rudolf Graf wesentlich beigetragen. In seine Amtszeit fallen zudem die Devestition der Forster Präzisionsstahlrohre, der STI-Gruppe und des Küchengeschäfts, die Akquisition der strategisch bedeutenden Sabiana und die Einsetzung des neuen CEO der Gruppe, William J. Christensen.

Andreas Gühring, Mitglied des Verwaltungsrats seit 2005 und Mitglied des Nominations- und Vergütungsausschusses, hat ebenfalls entschieden, sich nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung zu stellen.

Der Verwaltungsrat der AFG hat die Entscheidungen von Rudolf Graf und Andreas Gühring zur Kenntnis genommen und spricht ihnen für ihren Beitrag an der Führung der AFG seinen Dank und seine Anerkennung aus.

Unter Berücksichtigung der kürzlich erfolgten Beteiligung der Artemis Holding AG als neue Ankeraktionärin an der AFG schlägt der Verwaltungsrat der kommenden Generalversammlung die Wahl von Michael Pieper, Eigentümer und CEO der Artemis Holding AG, als Mitglied des Verwaltungsrats, und von Alexander von Witzleben, Verwaltungsratspräsident der Feintool Gruppe, als Mitglied und Präsident des Verwaltungsrats vor. Die bisherigen Verwaltungsräte Christian Stambach, Peter E. Bodmer, Markus Oppliger, Heinz Haller und Peter Barandun werden zur Wiederwahl vorgeschlagen. Vorbehaltlich ihrer Wahl bzw. Wiederwahl in den Verwaltungsrat der AFG schlägt der Verwaltungsrat Peter Barandun als Vorsitzender, Heinz Haller und Alexander von Witzleben als Mitglieder des Vergütungsausschusses zur Wahl vor. Dem vom Verwaltungsrat zu ernennenden Prüfungsausschuss sollen Markus Oppliger als Vorsitzender und Peter E. Bodmer sowie Alexander von Witzleben als Mitglieder angehören.

Der Verwaltungsrat hat die Traktandenliste für die ordentliche Generalversammlung vom 17. April 2015 verabschiedet. Diese kann ab sofort auf der Website der Gesellschaft (www.afg.ch) eingesehen bzw. von dort heruntergeladen werden.

Kontakt

Fabienne Zürcher-Rohner

Leiterin Corporate Communications

T +41 71 447 45 54

fabienne.zuercher@afg.ch

Diese Mitteilung, die Traktandenliste inkl. Erläuterungen zu den Vergütungsabstimmungen und weitere Informationen zur AFG finden Sie auf unserer Website www.afg.ch. Ebenfalls gelangen Sie unter nachfolgendem Link direkt zum Online-Geschäftsbericht: www.afg.ch/report2014.

Die **AFG** ist ein international und technologisch führender Bauausrüstungskonzern, der durch innovative Lösungen und Services für **Energieeffizienz, Sicherheit und Wohlbefinden** sorgt. Die an der SIX Swiss Exchange kotierte AFG hat ihren Hauptsitz in Arbon, Kanton Thurgau (Schweiz). Sie ist weltweit mit über 40 eigenen Vertriebsgesellschaften sowie mit Vertretungen und Partnern in mehr als 70 Ländern aktiv. Die 12 Hauptproduktionsstätten befinden sich in der Schweiz, Deutschland, Frankreich, Tschechien, Polen, der Slowakei, Italien, den USA und in China. Insgesamt sind rund 6000 Mitarbeitende beschäftigt.

Die Business Units/Gesellschaften der AFG bieten weitgehend alles für Aussenhülle und Innenraum von Gebäuden. In diesem Kerngeschäft verarbeiten AFG-Unternehmen jährlich rund 2'700'000 m² Glas für Fenster und Duschtrennungen, was über 370 Fussballfeldern entspricht, 83'000 Türen, 3000 km Stahlprofile, 15'000 km Holz- und PVC-Profile für Fenster, über 2.5 Millionen Heizkörper sowie mehr als 100.000 Gebläsekonvektoren.